
 

 

 

          

 

 

第 2回入札に係る不正行為に関する調査及び再発防止のための委員会 

の概要について 

 

平成 28年 9月 13日午前 10時から、中日本高速道路株式会社会議室において、第 2

回入札に係る不正行為に関する調査及び再発防止のための委員会を開催しました。委

員会の概要は以下のとおりです。 

 

1．議    事 

（1）調査の進捗状況報告について 

（2）これまで講じてきた入札及び契約に係る不正行為防止策について 

（3）その他 

 

2．議事概要 

上記議題について事務局から説明を行い、審議が行われた。 

 

  【主な意見等】 

 ・調査については着手したばかりであり、事実関係について継続して確認を進めて

行くこととするが、明らかになった事実について法令や社内規程等に照らしてど

のような問題があるのか評価することとする。 

 ・これまで講じてきた入札及び契約に係る不正行為防止策については、必要に応じ

て全社点検等による実態把握を行った後に検証・評価を実施することとする。 

 

 

以 上 

平 成 2 8 年 9 月 1 3 日 

入札に係る不正行為に関する調査  

及び再発防止のための委員会 
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山田  務（やまだ つとむ）（大学教授） 

蜂須賀 太郎(はちすか たろう)（弁護士） 
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